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Résumé :

La cérémonie d’Ayrad est considérée comme la cérémonie populaire la plus
importante. Car elle comprend une multitude culturelle Bien snousse a laisser
ses empreintes qui ont marqué 1’histoire de cette région .Le role préservatif des
individus Amazighités était omniprésent

Dans ce climat, les artistes ont trouvée leurs sujet favorable ils cherchent a
concretiser sous forme des tableaux tel que Mourad BelMekki ; il a traduit les
symboles les traditions et I’histoire de la communauté sanoussiste .Elle est
caractérisé par son goute unique et son style abstrait et significatif .

Mots clefs : cérémonie Tyrade beni senosse Arts plastiques symboles Mourad
BelmeKKi.

Summary:

The Ayrad ceremonies are considered the most important popular ceremonies.
Car it includes a multitude of cultural well snousse to leave its footprints that
have marked the history of this region .The role of condoms Amazigh
individuals was omnipresent

In this climate, the artists have found their favorable subject they hunt to
concretize in the form of the paintings such as Mourad BelMekki it translated
the symbols the traditions and the history of the Sanoussist community .1t is
characterized by its single drop and its style abstract and meaningful

Key words: ceremonies Tyrad beni senosse Visual arts symbols Mourad
Belmekki.






